

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

« Le numérique doit créer du lien »

Pierre-Emmanuel Poublanc est le nouveau conseiller numérique de la commune. Sa mission s'adresse à tous les publics pour lutter contre l'illectronisme.

Pierre-Emmanuel Poublanc est conseiller numérique à Saint-Pardoux depuis le 8 septembre, en remplacement de Christine Yun, partie fin mai.

Quelle est votre mission ?

Emmanuel Poublanc : « Ma mission est d'accompagner les habitants de la commune dans leur utilisation du numérique au sens large. Ça peut donc prendre la forme de suivis individuels à domicile, dans l'appréhension de certains portails, les services publics, l'utilisation des logiciels de traitement de texte. J'interviens aussi à l'Ehpad de Château-Bourdin et de Champdeniers pour des manipulations très simples. Je propose aussi des ateliers collectifs, parfois avec la bibliothèque et la microfolie pour faire des choses en commun. »

Quand a lieu votre prochain atelier ?

« Il se déroulera mercredi 17 décembre, de 14 heures à 15 h 30, à l'espace numérique de la bibliothèque. On va apprendre à utiliser « Canva », une application avec laquelle chacun pourra faire une petite rétrospective de leur année sous forme de diaporama photos. Il faut apporter son ordinateur. »

Que vous apporte ce travail de conseiller numérique ?

« Ce qui m'intéresse dans ce travail c'est surtout les échanges humains, partager une expérience et une rela-



Pierre-Emmanuel Poublanc est le nouveau conseiller numérique de Saint-Pardoux-Soutiers.

PHOTO: CO

tion avec des personnes. Faire au mieux pour les aider et les accompagner dans leurs problèmes ou questionnements. »

Quel est votre parcours professionnel ?

« J'ai tout appris en autodidacte. Mais il y a quatre ans, j'ai suivi une formation de conseiller numérique qui a duré deux mois, expérience qui s'est concrétisée à Saint-Loup pendant une année. Après j'ai toujours un peu gravité autour de ce sujet. J'ai fait également de la médiation et de

l'animation culturelle. »

C'est quoi le numérique pour vous ?

« Le numérique doit être un outil au service de celui qui l'utilise, il ne doit pas être une finalité. Le numérique doit ouvrir vers des choses concrètes et ne doit pas couper les rapports humains, il doit au contraire créer du lien. Quand je peux aider à cette fin, pour moi c'est gagné. »

Contact : 06 48 68 69 45. E-mail : numerique@stpardoux-soutiers.fr